



本場大館きりたんほまつり 囲んぼアート(下綱 8月13日)

消防操法県大会に出場決定 (7月22日)



放水始め!!

市の消防団、比内第1分団と比内第5分団が、8月28日に由利本荘市で開催される秋田県消防操法大会に大館北秋田支部の代表として出場することになりました。

この大会は県と県消防協会が主催し、県内9支部の代表がポンプ車操法や小型ポンプ操法の消防技術を競うもの。

出場権を懸け開催された大館北秋田支部の大会で、比内第1分団が「ポンプ車操法の部」、比内第5分団が「小型ポンプ操法の部」でそれぞれ優勝し、出場権を得た隊員たちは県大会に向けて決意を新たにしていました。

ロシアへ出発 (7月26日)

県からロシアのプーチン大統領に贈られる秋田犬「ゆめ」(メス・生後3ヶ月)の出発式が秋田犬会館で行われました。

「ゆめ」は、日本の外交で海外の首脳に贈られる初めての動物。「日本とロシアの交流の懸け橋に」とも期待されています。

会場には約30人の参加者が集まり、「ゆめ」に友好親善のたすきを掛けるなどして新たな門出を祝いました。



いってきま～す



のんびりとした船旅を楽しみました

米代川の流れに乗って (8月4日)

川下り実行委員会と田代公民館が主催する米代川流域川下りが行われ、参加者は米代川の雄大な風景を楽しみました。

二井田地区から田代外川原地区までゴムボートやカヌーで下るもので、この日は市内外から18チーム47人が参加。

参加者は川の流れに乗ってゆっくり進むボートに揺られながら、夏の暑い日差しの中、時には水に飛び込むなど思い思いに涼をとり、約4時間の川下りを満喫していました。